

Nr. 3112 IJ

II-6253 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

1992-06-04

A N F R A G E

der Abgeordneten DDr. Niederwieser, Dr. Müller, Strobl, Mag. Guggenberger und Genossen

an den Bundesminister für Föderalismus und Verwaltungsreform
betreffend eine angebliche Verkehrskostenbilanz

In letzter Zeit tauchen in den Medien immer wieder sogenannte Verkehrskostenbilanzen der Autofahrerclubs auf, in denen den "finanziellen Leistungen" der Autofahrer die finanziellen Bundesaufwendungen "für den Kraftfahrer" gegenübergestellt werden.

In diesen Bilanzen sind zwar die Aufwendungen des Bundes und der Sondergesellschaften für Straßenbau und -erhaltung beinhaltet, nicht jedoch die Ausgaben, die die Länder und Gemeinden für diesen Zweck aufwenden.

Die unterzeichnenden Abgeordneten richten an den Bundesminister für Föderalismus und Verwaltungsreform daher nachstehende

Anfrage:

1. Wieviel haben die Bundesländer einzeln und/oder gesamt für Straßenbau und -erhaltung 1990 und 1991 ausgegeben ?
2. Wieviel war es bei den Gemeinden ?
3. Sind Ihnen weitere Ausgaben der Länder und Gemeinden "für die Kraftfahrer" bekannt ?
4. Wenn ja, wofür wurden diese Ausgaben getätigt und welche Höhe erreichten sie 1990 und 1991 ?
5. Sind Sie bereit, diese Daten auch den Autofahrerclubs zur Verfügung zu stellen, damit von diesen Organisationen die zusätzlichen Erkenntnisse in ihre Argumentation eingebaut werden können ?